

Debilidad económica

Urgen incentivos fiscales para la inversión

ISABEL BECERRIL
ibecerril@elfinanciero.com.mx

La fortaleza de la economía podría tardar más de lo previsto, esto aún y con la aprobación de las reformas estructurales, por lo que es fundamental buscar opciones para incentivar la inversión, especialmente la pública, que está en su nivel más bajo desde 1994 como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

En su análisis semanal, el organismo que dirige Luis Foncerrada Pascal, señala que la importancia de ello radica en el hecho de que el dinamismo de la actividad productiva depende en buena medida de una infraestructura de calidad, toda vez que puede incidir en el ritmo de crecimiento en el corto plazo.

MENOR DINAMISMO

Pero aclara que no sólo es destinar una mayor cantidad de recursos a este rubro, sino que su asignación y ejecución sea lo más eficiente y transparente posible. Esto viene a colación después de ver que el gasto en inversión física del sector público crece a tasas reales de dos dígitos y hasta el momento no se perciben señales de un mayor dinamismo de la actividad de construcción de obra civil (infraestructura), que sigue mostrando variaciones anuales negativas.

Anotó que la opinión de la mayoría de los agentes económicos apunta a que en la segunda mitad del presente año, y en 2015, mejorará la actividad económica del país, sin embargo, al mismo tiempo se percibe un grado de incertidumbre que sigue incidiendo negativamente en los pronósticos de avance del PIB.

